



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 08.03.2016

01.03.16

Errichtung von Pollern am 117er Ehrenhof

Die Verwaltung wird gebeten, den Bereich der wassergebundenen Decke zwischen dem Eingang des 117er Ehrenhofs und dem Gehweg entlang der Adam-Karrillon-Straße durch Errichten von Pollern frei von ordnungswidrig abgestellten Autos zu halten.

Begründung

Der Bereich wird oft rechtswidrig zugeparkt und sorgt für eine Beschädigung der wassergebundenen Decke. Auch aus stadtbildpflegerischen Gründen sollte der Eingangsbereich des 117er Ehrenhofs frei von ruhendem Verkehr sein – insbesondere seit im Februar dieses Jahres eine Gedenkstele der Stadt auf der wassergebundenen Decke von Seiten der Stadt Mainz eingeweiht wurde. Wie bereits bei der Begehung der Straßenverkehrsbehörde, der Denkmalpflege und des Amts für Öffentlichkeitsarbeit im letzten Jahres zur Standortsuche der genannten Stele erörtert, ist eine Trennung des Bereichs entlang des Fußwegs von Pollern notwendig.

Nurhayat Canpolat (SPD Fraktion)